guérie! H. R.—VICTORIAVILLE: Depuis deux ans, je souffrais d'un bourdonnement dans les oreilles qui ne me quittait plus : j'étais devenue presque entièrement sourde : je promis un Pèlerinage au Cap, que j'ai fait en octobre dernier, et je suis complètement guérie. Dame J. A.—NICOLET: Un abonné guéri d'une inflammation de poumons, par l'intercession de N.-D. du Rosaire — WATERBURY: Mon mari était sans travail, depuis plusieurs mois : nous avons plusieurs enfants en bas âge : j'étais dans la désolation. Reine du T. S. Rosaire eut compassion de nous. communeai une Neuvaine en son honneur, en octobre mois qui lui est spécialement consacré; ma Neuvaine n'était pas encore achevée et mon mari avait un bon emploi. Reconnaissance à cette bonne Mère!—C. L. C. Québec : Je reconnais avoir été guéri d'une maladie d'yeux doot je souffrais depuis trois mois et qui me rendait incapable de tout travail. Ma famille et moi, nous fîmes une Neuvaine à N.-D. du T. S. Rosaire, avec promesse de publication dans les Annales. Depuis ce temps, je n'ai ressenti aucun mal et je vois très hien. Amour et Reconnaissance à Notre-Dame du Saint-Rosaire. -G. L. P. B.

Eastman, 7 décembre 1894.

Au Gérant des " Annales."

Révérend Messire,

Un de mes Paroissiens me prie de vouloir vous faire parvenir ce qui suit : A la suite d'un accident assez grave, ce bon Paroissien souffrait beaucoup de douleurs internes. Etant menacé de perdre son